

Babinsa Desa Ketandan Klaten Bersama Warga Karya Bakti Pemasangan Tiang Lampu Penerangan Jalan

Agung widodo - KLATEN.INFORMAN.ID

Jan 31, 2025 - 13:13



Babinsa Desa Ketandan Klaten Bersama Warga Karya Bakti Pemasangan Tiang Lampu Penerangan Jalan

Klaten – Serka Iswanto, Babinsa Desa Ketandan dari Koramil 24 Klaten Utara Kodim 0723 Klaten, melakukan kegiatan karya bakti pemasangan tiang lampu penerangan jalan bersama warga di Dukuh Karangnongko Desa Ketandan

Kecamatan Klaten Utara Kabupaten Klaten, Jumat (31/01/2025).

Kegiatan ini menjadi salah satu upaya Babinsa dalam menjalankan tugas di wilayahnya, sekaligus mempererat hubungan kemanunggalan antara TNI dan masyarakat. Serka Iswanto menjelaskan, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan penerangan jalan kampung, agar warga merasa lebih aman dan nyaman saat melintas di malam hari.

“Dengan adanya penerangan jalan, suasana kampung akan lebih terang dan memudahkan aktivitas warga. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat Desa Ketandan,” ujar Serka Iswanto.

Lebih lanjut, Serka Iswanto menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI terhadap kebutuhan dan kenyamanan masyarakat.

“Penerangan jalan ini juga menjadi bagian dari upaya untuk meningkatkan sinergitas dan kekompakan antara TNI dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan,” tambahnya.

Salah seorang warga, Suharno, mengungkapkan rasa terima kasih atas bantuan yang diberikan oleh Babinsa.

“Kami sangat bersyukur bantuan Babinsa dalam kegiatan pemasangan lampu jalan ini. Kehadiran Babinsa di desa kami sangat bermanfaat, tidak hanya dalam kegiatan seperti ini, tetapi juga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami,” kata Suharno.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat semakin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta meningkatkan kualitas hidup warga, terutama dalam hal keamanan dan kenyamanan. Warga setempat berharap bahwa sinergitas antara TNI dan masyarakat akan terus terjaga demi terciptanya suasana yang lebih aman dan kondusif. (Red)